

CATARINA VALDÉS

Presidenta de ENA



Diversidad en el ecosistema empresarial

Diversidad y sostenibilidad, palabras clave tan utilizadas en los últimos tiempos que tienen el riesgo de perder su significado. Es como un mantra que de tanto repetir se nos queda en el subconsciente, vaciado de contenido. Nunca lo diverso y sostenible estuvo tan de moda y lo estará al menos hasta el 2030, año de inflexión donde evaluaremos los aciertos y desaciertos de la Agenda Global.

Ejemplo de esta diversidad es la Asociación de Empresarios del Nalón, una asociación que aglutina empresas de todos los sectores, desde el industrial a la hostelería, desde el comercio a las profesiones liberales y de todo tamaño, desde empresas con más de ochocientos trabajadores a pequeñas empresas de cinco. Todo este enjambre empresarial dota a la Asociación de una visión completa y enriquecedora del Valle del Nalón. Porque si hay un aglutinador común que da sentido a la Asociación es la misión que defiende: crear riqueza en el Valle del Nalón, hacer sostenible nuestro entorno creando movimiento económico y generando, en este momento, más de dos mil puestos de trabajo.

Y desde esta visión sostenible entendemos la colaboración público y privada como la esencia del progreso. Esta colaboración no está basada en las subvenciones o ayudas, no es éste el objetivo principal de una Asociación que es independiente de toda ayuda pública y que se subvenciona con las cuotas de sus asociados. Nuestra proclama y reclamación se basa en políticas de corto, medio y largo plazo cuyo objetivo sea mejorar nuestro Valle, tanto desde el punto de vista empresarial como medioambiental. Como hemos repetido muchas veces, nadie quiere vivir ni trabajar en un entorno degradado y que no esté cuidado y nadie puede vivir en un entorno donde para abrir una empresa se tarden meses de permisos, idas y venidas por las diferentes administraciones. Se hace necesario hoy más que nunca formar una comisión de trabajo público - privada donde se diseñen nuevas políticas que atraigan emprendedores y se escuche la voz de aquellos que generan riqueza aquí, en nuestro Valle.

Los atletas del Nalón brillan en el Campeonato de Asturias

SIRA GARCÍA

Durante el último mes los atletas de la cuenca del Nalón han tenido cita en varios campeonatos regionales importantes: el Campeonato de Asturias Máster, el Campeonato de Asturias de lanzamientos largos de invierno, el Campeonato de Asturias de pista cubierta y el Campeonato de Asturias de combinadas. En los cuatro sumaron varias medallas en distintas disciplinas.

En las pruebas del Campeonato de Asturias Máster, el langreano Gonzalo González se proclamó campeón de Asturias por partida triple, en 60 m, 200 m y 400 m, en categoría M-40. Por su parte, también en la categoría M-40, el atleta de El Entrego, Samuel Fernández, se colgó la medalla de plata en las pruebas de 1.500 m y 400 m.

En el Campeonato de Asturias de lanzamientos largos de invierno, la langreana Nora Díaz se colgó el oro, proclamándose campeona de



Mateo Gómez (izquierda) y Pablo García (derecha)

Asturias, en categoría sub 16, en lanzamientos largos de disco.

En el Campeonato de pista cubierta varios atletas de Laviana se llevaron premio. Pablo García fue



Samuel Fernández (izquierda) y Gonzalo González.

subcampeón de Longitud y tercero en la prueba de triple salto, en categoría sub 18; Mateo Gómez fue subcampeón de triple salto, en categoría sub 18; María González, se proclamó subcampeona de peso,



Nora Díaz.

en categoría sub18; y Marta Rivera, fue tercera en la prueba de 200 m, categoría sub 20. Además, en el Campeonato de Combinadas, el langreano Gorka Suárez, en categoría sub 16, fue tercero.

Los amantes del Trail preparan "piernas" para Llampaces Vertical



S.G.

En la segunda mitad del siglo XIX el monte Llampaces (Soto de Lorio), acogía una mina de cobre que pertenecía a la sociedad madrileña Félix Romero y Cía. Dos siglos después, a Llampaces, más que por la extracción del mineral se lo relaciona con otra actividad: la subida vertical. Esta modalidad de Trail running consiste en una lucha constante contra el cronómetro, para intentar subir lo más rápido posible una distancia corta con un gran desnivel positivo. En

"Llampaces vertical" se recorrerán 3,6 km, con un desnivel positivo de 820 metros. Esta edición será el Campeonato de Asturias de carreras verticales.

La prueba, que se celebrará el 26 de marzo a las 10.30 horas, está organizada por la Asociación CXM Valle del Nalón, que toma el relevo del Club Picu Dubil, quien organizó las ediciones de 2013 y 2014. Las inscripciones estarán abiertas hasta el 19 de marzo, con un precio de 12 euros para federados y 15 para no federados.

Los Asturdemons de Barredos inician la Liga nacional de Skater Hockey

S.G.

La cancha del colegio Maximiliano Arboleya, de Barredos, se convirtió los pasados 18 y 19 de febrero, en la primera sede de la Liga nacional de Skater hockey. Modalidad en la que compite el Club Asturdemons de Barredos, en categoría sénior y sub-16. Los amantes de este deporte se congregaron en el pabellón deportivo para ver jugar a los locales junto a otros cuatro equipos de Castrillón, Valladolid y Zamora.

El equipo sub-16 consiguió dos victorias en sus encuentros contra

"Carneros", de Zamora, por 4-0; y contra los "Knights", de Castrillón, por 4-1. El equipo comparte el primer puesto contra los "Rolling Lemons", de Valladolid, que también ganaron sus dos partidos.

Por su parte, el equipo sénior estuvo menos acertado y perdió sus dos encuentros. El primero frente a los vallisotelanos "Zen", por 3-6; y el segundo contra a los "Rolling Lemons", por 4-9.

La segunda sede de la Liga nacional será Zamora y los encuentros se jugarán el próximo 1 de abril.



Equipo sénior de Asturdemons de Barredos.